

川崎市立井田病院職員の新型コロナウイルス感染について

川崎市立井田病院に勤務する医師が、令和2年8月8日（土）に新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので報告いたします。

なお、当該職員は、8月7日にコロナ陽性患者として報道発表した初期臨床研修医と執務室を共有していた初期研修医（非濃厚接触者）11名のうちの1名で、他の10名及び濃厚接触者とされた指導を担当した医師1名の検査結果は陰性でした。

1 当該職員に関する情報

- (1) 年代 30代
- (2) 性別 男性
- (3) 職種 医師（初期臨床研修医「会計年度任用職員」）
- (4) 居住地 川崎市中原区
- (5) 経過 8月7日（金）コロナ陽性患者として同日報道発表した初期臨床研修医と執務室を共有していたためPCR検体採取
8月8日（土）PCR検査結果が陽性と判明
※ 勤務中は常時マスクを着用。
- (6) 濃厚接触者 職員：当該研修医と共に会食をした医師4名についてPCR検査を実施し、陰性と判明
患者：なし

2 井田病院としての対応

- (1) 8月8日 院内消毒を実施
- (2) 今後の診療は継続して実施

担当 川崎市立井田病院事務局庶務課 長澤

電話 044-766-2188（代表）